

Flüchtlingshilfe beteiligt sich an Putzaktion



12.04.2018, 01:11



Zwei preisgekrönte Projekte der Flüchtlingshilfe Sprockhövel sind am kommenden Wochenende aktiv. Zugleich beteiligt sich die Flüchtlingshilfe an der Aktion „Sprockhövel putz(t) munter“, die im ganzen Stadtgebiet stattfindet. Ihren Einsatz bei dem stadtweiten Frühjahrsputz verbinden die deutschen und zugewanderten Aktiven der Flüchtlingshilfe am Sonntag, 15. April, ab 11 Uhr mit der Fortsetzung ihres preisgekrönten Projekts „Urban Gardening“. An den Wohncontainerstandorten Börgersbruch und Merklingshausen sowie an der Gemeinschaftsunterkunft Timmersholt pflanzen sie Blumen und Kräuter und verschönern so die Umgebung der Wohnungen von Geflüchteten. Das vom Energieversorger AVU mit der EN-Krone ausgezeichnete Projekt geht damit in sein drittes Jahr. Die ebenfalls mit der EN-Krone prämierte Nähwerkstatt der Flüchtlingshilfe will sich am Samstag, 14. April, mit der Herstellung von Yoga-Taschen und Lese-Knochen beschäftigen. Von 13 bis 16 Uhr rattern unter Anleitung der Profi-Schneiderin Martina Hausherr die Nähmaschinen im Flüchtlingshilfe-Treffpunkt „MachMit“ an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Bei beiden Aktionen sind Interessierte herzlich willkommen.

Zwei preisgekrönte Projekte der Flüchtlingshilfe Sprockhövel sind am kommenden Wochenende aktiv. Zugleich beteiligt sich die Flüchtlingshilfe an der Aktion „Sprockhövel putz(t) munter“, die im ganzen Stadtgebiet stattfindet. Ihren Einsatz bei dem stadtweiten Frühjahrsputz verbinden die deutschen und zugewanderten Aktiven der Flüchtlingshilfe am Sonntag, 15. April, ab 11 Uhr mit der Fortsetzung ihres preisgekrönten Projekts „Urban Gardening“. An den Wohncontainerstandorten Börgersbruch und Merklingshausen sowie an der Gemeinschaftsunterkunft Timmersholt pflanzen sie Blumen und Kräuter und verschönern so die Umgebung der Wohnungen von Geflüchteten. Das vom Energieversorger AVU mit der EN-Krone ausgezeichnete Projekt geht damit in sein drittes Jahr. Die ebenfalls mit der EN-Krone prämierte Nähwerkstatt der Flüchtlingshilfe will sich am Samstag, 14. April, mit der Herstellung von Yoga-Taschen und Lese-Knochen beschäftigen. Von 13 bis 16 Uhr rattern unter Anleitung der Profi-Schneiderin Martina Hausherr die Nähmaschinen im Flüchtlingshilfe-Treffpunkt „MachMit“ an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Bei beiden Aktionen sind Interessierte herzlich willkommen.